

いろみずあそび



魔法の粉と水で「色水」を作ったよ！きれいな色水がたくさん！赤い色水に青い色水を入れたら色が変わった！緑の色水に入れたらどうなるかな？ひたすら混ぜて実験しました。



たのしいな！



ゆっくり
ゆっくり



いろがかわった！

わあ！

水遊びの時間にも色水で遊びました。「いちごみたいな色だね。」「これは何ジュースかな？」「〇〇ジュースをください。」「はい、どうぞ。」などのやりとりがあり、ごっこ遊びの世界が広がりました。



色水遊びは子どもたちに様々な刺激を与えてくれます。偶発的にできる色を楽しみ、色彩感覚や創造性を育みます。また、全て混ぜると暗い茶色になり、きれいな色同士を混ぜたのになぜこうなるの？と科学的な好奇心をくすぐることにもなります。暑いこの時期、水を使ったこの遊びは子どもたちに大人気です。



たなばた(2歳児)



幼稚園の七夕会のお話を見ました。子どもたちはスライドを使ったお話に引き込まれていました。



しんけん！！



笹飾りを見させてもらったあと校内の竹のもとへ。城南分教室は自然が豊かな学校です。



1人1本笹をもらって、親子で飾りを作りました。折り紙を切ったり貼ったり、シールを貼ったり、絵をかいたり思い思いの飾りが出来上がりました。

「パパの分の短冊も持って帰ろう。」というご家庭も。1年に1回の行事ですので、ぜひご家庭でも七夕を楽しんでください。



どんな願い事がいいかな？



ひよこぐみのさまざまな取り組み

城南分教室では異年齢の子ども・保護者の方が交流できる機会も設けています。

おとうさんと いっしょ

ひよこぐみ

0・1・2歳児の子どもとお父さんが集まりました！前半は父子遊び、後半はお父さんたちの勉強会でした。



たのしいな～！

保護者勉強会

聴覚障害についての基礎知識や、補聴器・人工内耳について、野田先生からお話を伺いました。お子さんの補聴器の音を聞く体験もしました。



ミニコンサート

オーケストラのみなさんを招いてコンサートを開催しました。演奏を聴く以外にも、楽器を触らせてもらったり、曲に合わせて踊ったり楽しい時間を過ごせました！



わたしもバレエをおどったよ！